

# 金剛石

八代市立第六中学校

学校だより

令和7年8月27日

文責：校長



校訓：「金剛石の光を發揮し、まわりを照らせ」

学校教育目標：「自分を磨き、仲間と繋がり、未来を考える生徒の育成～共に成長していく学校～」

## 2学期がスタート～六中生の成長に期待～

2学期がスタートしました。夏休み中も部活動や駅伝練習、体育大会に向けての準備に一生懸命に頑張っている六中生の姿を見ることができました。2学期の六中生の活躍が楽しみです。

さて、2学期は9月の体育大会、10月の中体連駅伝大会、11月の文化祭・合唱コンクール等、大きな行事があります。学習面では来週から早速前期の期末考査があります。3年生は10月に共通テスト、11月に後期中間考査、1・2年生は12月に学力調査もあります。2学期は様々な取組があり、みなさんが大きく成長する学期でもあります。

今年度の生徒会のテーマは「無限大～可能性に向かって何事にも挑戦～」です。様々な学校生活の中で自分の可能性を広げていくために何事にも挑戦をしていってください。



## 学力・学習状況調査～頑張る六中生を応援・支援していきます～

今年4月、3年生対象に実施された「全国学力・学習状況調査（国語・数学・理科）」の結果が夏休み中に公表されました。この調査では、教科の学力と同時に「生徒質問紙」によるアンケートも実施されています。本校3年生の4月時点の状況をお知らせします。なお、調査により測定できるのは学力・学習状況の一部分であり、学校における教育活動の一側面であることをご理解ください。

3つの教科の正答率は残念ながら県及び全国平均に届きませんでした。しかしながら、「教科の授業は好きですか」「学習したことは将来、社会に出て役立つと思いますか」「学びを振り返っていますか」等、学習に対する意識や学習活動に関する質問では平均以上の項目もありました。夏休み中に担当を中心に結果分析も行いました。2学期以降の授業や定期考査、朝自習や家庭学習の課題等で対策を行っていきます。

その他、「朝食を毎日食べていますか」「毎日同じ時刻に寝ていますか・起きていますか」等の生活習慣はご家庭のご協力のおかげで県や全国の平均を上回る結果でした。また、家庭学習の時間は平日の2時間以上、土日の3時間以上は少なかったですが、平日の1時間以上、土日の2時間以上は高い割合を示していました。学習の習慣はあるようですが、3年生ということを考えると今後は質量ともに増やしていく必要があると思います。

一人一人の学力や質問紙の結果については夏の三者面談等で個人票も配付しておりますので、ご家庭で確認していただき、これからのお子様の成長につなげていってください。



## 地域未来塾～3年生頑張っています～

夏休みから地域未来塾を開催しています。今年度は草原佳子先生に来ていただき、主に数学の学習に取り組んでいます。3年生の多くが受講を希望し、頑張っています。夏休み後半からは卒業生の小川通勲さんも講師に加わっていただきました。2学期は毎週水曜日の放課後に開催します。しっかりと基礎学力を身につけ、高校受験や将来につなげていって欲しいと願っています。

## 9月の予定

2日（火）	前期期末考査～4日（木）
	生徒集会
4日（木）	体育大会結団式
17日（水）	振替休業日
18日（木）	体育大会予行
19日（金）	体育大会準備
20日（土）	体育大会
25日（木）	専門委員会
26日（金）	3年生劇団ワークショップ
29日（月）	3年生模擬テスト～30日（火）



8月10日（日）から11日（月）にかけての大雨は八代市内に甚大な被害をもたらしました。校区内でも住宅や農地、倉庫等が被害に遭われた方もいらっしゃるのではないかと思います。幸い、六中の校舎及び体育館は大きな被害はありませんでしたが、市内には教室や職員室まで水に浸かってしまった学校もあります。被害に遭われた方々に衷心よりお見舞い申し上げるとともに、当たり前の日常がいかに有り難いかを改めて考える機会になりました。六中生にはかけがえのない一日一日を大切に過ごしていって欲しいと願います。

